
Silvia ha vissuto il suo cammino scout fin dai lupetti, per poi consolidare la 

sua scelta di servizio in Comunità Capi. 

Da anni si è messa a servizio dell’Associazione prima in Zona con l’incarico in 

Comitato, successivamente come capo campo CFT e CFM E/G e da poco ha 

iniziato una nuova avventura entrando in staff di CFA. 

Alla richiesta di dare la propria disponibilità a ricoprire il ruolo di Incaricata 

alla Formazione Capi, dopo un confronto più che positivo in Comunità Capi, 

risponde sì alla chiamata al servizio con il sorriso e l’entusiasmo che da 

sempre contraddistinguono la sua vita e il suo cammino scout…  

E non poteva essere diversamente visto il significato del suo nome! 



Ciao a tutti, 

Sono Silvia e ammetto che non è semplice buttare giù una presentazione per farvi capire chi sono, 

come sono e perché ho deciso di dare la disponibilità come possibile Incaricata alla Formazione 

Capi. 

 Ci provo… 

Ho 43 anni sono sposata con Matteo ed insieme a lui oltre ad una casa, il conto e lo scautismo, 

condivido anche Michele, Giacomo e Chiara. Sono circa 20 anni che cammino insieme alla 

comunità capi del gruppo di Chiesina Uzzanese 1; ho vissuto invece il mio percorso da lupetta e 

guida nel gruppo dell’Uzzano 1. 

Nel mio gruppo ho prestato servizio in branca L/C, E/G e di nuovo L/C; la branca R/S invece l’ho 

vissuta piùcome supporto esterno allo staff. Attualmente sono capo gruppo insieme a Marco e devo 

ammettere che il servizio con i ragazzi è la cosa che mi manca di più.  

In associazione mi sono state date tante opportunità che mi hanno permesso prima di tutto di 

conoscere molte persone belle e care, di crescere e di confrontarmi. Sono stata membro del comitato 

della mia zona (Pistoia) ed in staff di CFT e di CFM E/G; un dono queste esperienze che hanno 

davvero contribuito ad arricchire il mio pensiero e a rinnovare me ed il mio servizio. Da poco ho 

avuto la proposta di entrare in uno staff di CFA: nuova avventura tutta da scoprire.  

Sono tendenzialmente un’ottimista, mi piace cercare il Bene ad ogni costo e “fare le cose insieme” e 

difficilmente mi tiro indietro. D’altro canto sono insicura, a tratti timida e non amo espormi davanti 

al grande pubblico (sono più una tipa da dietro le quinte).  

Sinceramente questa candidatura mi spaventa, ed ho mille incertezze sulla mia adeguatezza a questo 

ruolo. Masochismo? Direi di no. 

Sicuramente una fiducia smisurata nello scautismo e nelle opportunità che dà ai ragazzi ed ai capi. 

Credo nel valore della formazione e tanto nel lavoro di squadra dove “insieme si fa”.  

Ho deciso di Fidarmi ed Affidarmi e di non sotterrare quell’unico denaro che mi è stato consegnato, 

sicura che farò del mio meglio per farlo fruttare. Sento forte il sostegno della mia comunità capi e 

delle persone a me vicine perciò “diritta, avanti tutta!”  

Buona Caccia 

 

Silvia 


